
Die Weltkunde.

Erster Theil.

Kunde der Heimath.

Vorbemerkung.

Die Weltkunde kann erst dann mit Kindern vorgenommen werden, wann sie schon etwas zeichnen, fertig lesen und schreiben können, und die Anfänge der Raumlehre und Sprachlehre durchgemacht haben.

Erster Abschnitt.

Der Wohnort und dessen Umgebung.

Der Lehrer macht zuerst das Kind genau bekant mit der Wohnstube, läßt dieselbe ausmessen, und im verjüngten Maasßstabe aufs Papier tragen. Er bemerkt hierbei, daß alle Theile der Zeichnung im gehörigen Verhältniß stehen müssen, und daß vorzüglich die Richtigkeit der Winkel zu beobachten sei. *)

*) Anmerk. Dis geschah selbst; und so auch das Nachfolgende, was nur angedeutet ist, wegen der Einfachheit und Leichtigkeit.